
Pièces 5 Pièces

Référence 7771589

Prix 2 000 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Dans un immeuble semi-récent gardienné 24h/24, appartement de 165 m² sans vis

à vis avec balcon, très lumineux, au 7ème étage. Une grande entré dessert un triple

séjour  sur  large  balcon  filant  de  15  m²  exposé  ouest,  une  cuisine  dinatoire,  un

toilette  invités.  La  partie  nuit,  au  calme,  se  compose  de  2  grandes  chambres,

possibilité d'en faire une 3ème, un bureau, un dressing, une salle de bains avec wc,

une salle  d'eau,  de  nombreux  rangements.  Ce bien  sectorisé  janson de  sailly  est

proche  des  commerces  et  du  bois  de  boulogne.  Une  cave  complète  ce  bien  à

rénover, et un parking est possible en ...

On  the  7th  floor  of  a  semi-recent  building  with  a  LIV-in  concierge,  a  very  bright

165m² (1,776 sq ft) apartment with a balcony and no overlook. A large hall leads to

a triple-sized living room opening onto a wide 15m² (161 sq ft) west-facing balcony,

an  eat-in  kitchen  and  a  guest  toilet.  2  large  bedrooms  offering  peace  and  quiet,

possibility to fit out a 3rd, office, walk-in wardrobe, bathroom with a toilet, shower

room,  and  plenty  of  storage  space.  This  property  in  the  janson  de  sailly  school

sector  is  close  to  the  shops  and  bois  de  boulogne  public  park.  A  cellar  is  also

included with this ...

BARNES TROCADERO

81, avenue Kléber - 75016 PARIS 16EME
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